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住宿舍冻得睡不着
书记说年轻人吃点苦有好处

这个版面，您是主角
身边发生的逸闻趣事烦恼悲伤，想找人说说，我们倾听。

拍的照片、画的漫画、写的博客，尽管发来。

新闻沟通
12 月 29 日 T07 版《母亲的爱：用身体为孩

子撑起生命的天空》（编辑 陈静 校对 亚
丽），文章第 2段第 2行中“边跑变喊”应为“边
跑边喊”。

学生宿舍晚上冻得睡不着
王同学：我是某化工学校学生，这两天

特别冷，办公楼和教学楼都有暖气，但宿舍
没有，学校发的两条被子又薄又小，晚上总
是被冻醒，白天没精神上课。向系书记反
映，书记居然说：我相信年轻人多吃点苦是
有好处的。

租房也怕“灯下黑”
红袖添香：我和同事在一栋楼住，晚上

11点多回家，发现他的门开着，手机丢了，
500块钱也没了。他就住房东隔壁，我们都
觉得房东隔壁是最安全的地方，谁想到却
是最危险的。

学生生病，班主任慷慨解囊
郎女士：儿子在十九中读初三，前段时

间生病动手术，班主任李霞将1000多元钱
塞给了我们，后来我才知道这些钱并不是
她所说的捐助，而是她自己的工资。

天还没有亮起来，路灯就关了
陈先生：高新区的路灯6点关闭，而那

时天还没有亮起来，黑乎乎的，开车极易出
现危险。此外，国槐街与科学大道之间的
金梭路的路灯已有两年不亮了。

站牌上紫荆山拼成了“zijinshan”
朱女士：紫荆山205路站牌上，紫荆山

拼成了“zijinshan”。附近人流不断，外地游
客看到了会影响对郑州的印象。

晚报记者 李丽君 汪永森

没有说明

展望2009，说出您的心声

2008年日历的最后一页即将轻轻翻过，辞旧迎新的时刻，总能让人无限感慨。挫折痛
苦，只能代表过去，乐观拼搏，才能开创未来。面对即将到来的2009年，说说您的期望吧！

本报从即日起推出“展望2009，说说您的新年期盼”主题聊天活动，您来动嘴，我来记
录，留下您最美好最真切的心声。

希望明年工资能涨点
☆风飞花：希望明年父母的保险费能由

我来交。我家是农村的，每月收入微薄，勉强
吃饱饭。现在最担心二老哪位身体不舒服
了。希望明年工资能涨点,福利能好点。

灿烂的火山：走过了20岁，我想说，2009
年是自己一个新的里程，做自己想做的事。

希望这个冬天多飘雪
风云：现在的孩子跟我们小时候相比，真

是可怜，雪带给他们的乐趣太少了。冬天见
不到雪花的他们，都自己掏钱买人造雪花
玩。希望这个冬天能多飘点雪花，让孩子们
多一些快乐。

搬进新家我做主
热冰：我就要搬进盼望已久的东区新房

了！我已准备好如何布置家：书房必不可少，
多年的书终于有自己的位置了；客厅除了沙
发，再加一个电视和茶几；卧室里一个大大
床，使自己不再有边际的约束；阳台上放置一
个跑步机，去掉岁月增加的负担；养几盆翠绿
的花草，偶尔放松一下眼睛，也体验一下抚养
生命的成就感；厨房，不要煎炒烹炸，保持简
单的生活。大门口贴一纸片：保持安静！

建议开通郑上公交
半支香烟：如今荥阳、上街人在郑州上班

的很多，由于离郑州很近，很多人都是每天回

家住，但是坐车却极为不
便。因为只有西站才有
车，我建议应该多增加几
个发车站点，像紫荆山、碧
沙岗这样交通较方便的地
方，都可以安排站点。另外，我认为郑州公交
总公司应该开通郑上公交，上街是郑州的一
个区，却只有私人运营的车辆。应该加大这
方面的投入力度。

雪松路啥时候装上路灯
蝴蝶飞飞：高新区雪松路上为什么没有

路灯呢？这条路本来很宽敞，每天过往人流
量也大，没装路灯真不方便。另外，科学大道
与雪松路交叉口附近，挨着大理村的一段路
上，有一排平房阻挡住道路，行人只好从旁边
一条坑洼小路绕行，每天早晚上下班经过此
处都是黑乎乎的。马上要到2009年了，呼吁
有关部门能重视一下，装上路灯，让我们走在
雪松路不再害怕。

但愿再也没有人上当受骗
ぷ无痕的爱Ψ：一个月前，我和几个朋友

被骗走了几千元钱。我听朋友说，洛阳一个
培训中心在招生，说是安排当协警，只要交
2000多元钱就行。谁知道交钱培训完，分出
来就是当保安，我被分到北京，说是在派出
所，可到了地方一看工作环境，简直就像猪窝
一样。现在自己不想干也走不了，因为合同
已经签了。给培训中心领导打电话，他们说
不管把电话挂了。这个培训中心现在还在招
人呢！希望通过晚报QQ提醒大家，不要像
我们一样上当受骗了。

QQ值班记者 晚报记者 詹莉莉


